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В   администрации Турочакского района состоялось первое в текущем году заседание
санитарно-противоэпидемической комиссии. В совещании под председательством
заместителя главы района по социальным вопросам Натальи Черепановой   приняли
участие представители Роспотребнадзора, отдела образования, районной больницы,
главы сельских поселений, представитель организаций, обеспечивающей
водоснабжение района.

  

Участники   рассмотрели вопросы обеспечения безопасности питьевого водоснабжения; 
 санитарной очистки, благоустройства и содержания домашних животных; организации
профилактических мероприятий по предупреждению ОРВИ и гриппа на территории
района;   безопасного, сбалансированного питания школьников; о профилактических
мерах в период паводка; об усилении мероприятий по профилактике клещевых
инфекций.

  

  

О санитарно-эпидемиологической обстановке в районе проинформировала начальник
территориального отдела  Роспотребнадзора в Турочакском, Чойском районах  Юлия
Блаже. Она обозначила  и основные проблемы в сохранении
санитарно-эпидемиологического благополучия: организация вывоза и утилизации
твердых бытовых отходов, содержание домашних животных, неудовлетворительное
состояние зон санитарной охраны источников водоснабжения.

  

Особое внимание участников акцентировано на вопросах подготовки  систем
водоснабжения к паводкоопасному периоду. Обследования источников
централизованного водоснабжения, проведенные накануне показали,  что восемь
скважин эксплуатируются с нарушениями требований санитарных правил и норм:
нарушены ограждения зон санитарной охраны. Водоснабжающей организации поручено
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в кратчайшие сроки устранить выявленные нарушения, обеспечить наличие
достаточного количества реагентов и обеззараживающих средств, с учетом расхода в
сутки для централизованных систем водоснабжения; осуществлять производственный
контроль воды с учетом паводковой ситуации.

  

Актуальным вопросом   является и профилактика клещевых инфекций. Юлия Блаже 
напомнила участникам комиссии  о мероприятиях, которые должны быть проведены  
для предупреждения присасывания клещей к людям. Главам сельских поселений 
рекомендовано обновить предупредительные аншлаги «Берегитесь клещей!» и
выставить их на границах населенных пунктов и лесных массивов, обеспечить
акарицидные обработки мест массового посещения, в том числе парков, скверов,
кладбищ; руководителям предприятий, владеющих туристическими базами, базами
отдыха, парками, детскими оздоровительными учреждениями, санаториями
рекомендовано   провести расчистку территорий подведомственных объектов от старой
травы, поросли деревьев, мусора, организовать проведение противоклещевых
обработок с энтомологическим контролем.

  

На совещании обсуждались и вопросы организации безопасного, сбалансированного 
питания школьников. Представитель Роспотребнадзора  призвала руководителей
образовательных учреждений  повысить эффективность проводимого контроля за
соблюдением санитарного законодательства при организации питания учащихся,
указала на необходимость тесного взаимодействия образовательных организаций с
родительскими комитетами.

  

По итогам заседания комиссии участники приняли протокол, включающий поручения
руководителям образовательных организаций, главам сельских поселений, ведомствам,
исполнение которых позволит сохранить стабильную санитарно-эпидемиологическую
обстановку в районе.
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